

Öffnung Fuss- und Radweg Wegmattenpark Allschwil

02.11.2020

Ab dem 13. November 2020 ist der Fuss- und Radweg im Wegmattenpark geöffnet. Ebenfalls wird auch der hintere Teil des Wegmattenparks für die Öffentlichkeit zugänglich sein.

Der nächste Bauabschnitt im Wegmattenpark ist bald abgeschlossen. So ist es ab dem 13. November 2020 möglich, zu Fuss oder mit dem Velo den neuen Fuss- und Radweg im Wegmattenpark zu benützen. Der neue Verbindungsweg führt vom Baselmattweg direkt durch den Park über die neue Brücke zum Jugend- und Freizeithaus am Hegenheimermattweg. Ab dem 13. November ist auch der hintere Teil des Wegmattenparks für die Öffentlichkeit zugänglich. Drei grosse Schaukeln und zusätzliche Sitzgelegenheiten bieten weitere Möglichkeiten, den Wegmattenpark zu geniessen. Bis dann ist auch die Festwiese fertiggestellt.

Der weitere Fahrplan

Die grossen Bauarbeiten im Park sind abgeschlossen. In den nächsten Wochen werden noch kleinere Arbeiten ausgeführt und im nächsten Frühjahr werden die grosse Blumenwiese und die Böschung entlang der Bachgrabenpromenade angesät. Der gesamte Park soll im Sommer 2021 offiziell eröffnet werden.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Jan Bachofer, Projektleiter Abteilung Entwickeln Planen Bauen, Tel. 061 486 25 60 bzw. jnbchfrllschwblch

Gemeindeverwaltung Allschwil
Bau – Raumplanung – Umwelt